



## Santiago Creel rechaza expresiones intervencionistas de congresistas estadounidenses

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, rechazó las expresiones intervencionistas de algunos funcionarios y congresistas estadounidenses sobre el trabajo del gobierno mexicano en materia de combate al narcotráfico.

Creel manifestó que reprueba “las expresiones intervencionistas que han tenido los congresistas y los integrantes del gabinete del presidente Biden, porque no es la manera de arreglar los problemas comunes que tenemos en nuestra relación bilateral” y remató: “No a la intervención, sí a la cooperación”.

<https://drive.google.com/file/d/1rH8r2MIOPpBoYBPKCNpolKmw4EoHJ-HY/view>